



**PRIMER DIA DE PRIMAVERA.** Sydney, Australia, septiembre 3. Esta hermosa escena fue captada en el primer día de primavera, tras un caluroso invierno, en una granja al sur de Australia. (Cable-foto AP).

## Calientan Asientos en Estadio de Fútbol Sueco

ESTOCOLMO, Servicio Especial, septiembre 3. Los asientos calentados con agua añaden placer al asistir a un partido de fútbol en la ciudad de Kalmar en el SE de Suecia. El sistema de calefacción instalado en los asientos de hormigón del estadio local ha funcionado impecablemente durante dos años con un costo operativo de 30 coronas (US\$5.00) por partido.

El agua caliente de la red de calefacción

del distrito fluye por unos tubos de cobre aislados con lana mineral y contenidos en una estructura en forma de caja hecha de plancha de cobre. Encima de la plancha de cobre, que también sirve para distribuir el calor por igual en los asientos, se han colocado unas tablas de madera laminada con respaldos del mismo material. Los asientos se entregan en juegos

—Favor pase a la página 27.

## Pequeña Reliquia del Rey Salomón Retorna a Israel

JERUSALEN, septiembre 3 (AP).— El Museo de Israel comenzó a exhibir esta semana una granada de marfil, presuntamente la única reliquia existente del templo del rey Salomón. Fue recuperada luego que funcionarios depositaron 550 mil dólares en

una cuenta secreta en un banco suizo.

El objeto, del tamaño de un pulgar, tiene un agujero en su base y podría haber sido usado en el extremo de un cetro portado por un sacerdote del templo. "Nunca hemos tenido nada perteneciente al templo del rey Salomón. Pese a ser minúsculo, se trata de un tesoro exquisito", dijo Meir Meyer, vicepresidente del museo.

Un funcionario del museo, que pidió no ser identificado, dijo que el dinero fue depositado en la cuenta se-

—Favor pase a la página 9.



**RELIQUIA.** Tel Aviv, Israel, septiembre 3. El Museo de Israel pagó \$550 mil dólares por esta vallosa reliquia del Templo del Rey Salomón. (Cable-foto AP).



**COLECCION DE TARJETAS DE CREDITO.** Hamburgo, Alemania Occidental, septiembre 3. Walter Cavanagh, de Santa Clara, California, muestra algunas de las 1,119 tarjetas de crédito válidas que posee. Es la colección de tarjetas de crédito más grande hasta hoy conocida. (Cable-foto AP).

## Ciudad de Simbad el Marino se Recupera Tras la Guerra

BASORA, Iraq, septiembre 3 (AP).— La ciudad de Simbad el marino yace adormilada bajo el ardiente sol, descansando y recuperándose luego de ocho años de bombardeos por parte de la artillería iraní.

Hombres y niños vestidos con túnicas

blancas se sientan en la cumbre de colinas formadas por bolsas de arena que bordean las riberas del estrecho de Shatt-Al-Arab e indolentemente lanzan al agua líneas usando pasta de sésamo como cebo en sus anzuelos.

—Favor pase a la página 11.

## Crisis Económica Provoca Exodo Talentos Panameños

CIUDAD DE PANAMA, septiembre 3 (DPA).— Más de dos mil panameños —según cifras estimadas— han viajado en calidad de "refugiados socio-económicos" a varias ciudades del Canadá, por los problemas económicos que afectan al país, desde junio del año pasado, señala "La Estrella de Panamá" en su sección editorial.

"Otros millares de nuestros compatriotas —agrega— se preparan para viajar a ese país, estimulados

por familiares y amigos que han logrado su estadia provisional a través del amparo de una disposición creada para los denominados refugiados socio-económicos".

Subraya el diario panameño que "cualquier aceptación por parte de las autoridades canadienses de los nacionales panameños, dentro del plan de refugiados, equivale a una clasificación de nación empobreci-

—Favor pase a la página 13.

## Católicos y Protestantes Critican Filme sobre Cristo

LOS ANGELES, septiembre 3 (UPI).— La madre Teresa se sumó al coro de otros dirigentes religiosos de variadas denominaciones, en una condena a la película "La última tentación de Cristo", la que consideran blasfema porque presenta a un Jesús "demasiado humano".

En el último de una serie de ataques, la madre Teresa, que ha ganado la admiración mundial por su labor entre los pobres, exhortó a los 53 millones de católicos de Estados Unidos a que recen para que el filme no se exhiba en este país.

"Si imploran al poder de Dios mediante el Santo Rosario, entonces Nuestra Madre Bendita culdará para que esta película sea eliminada del país", dijo Teresa en un comunicado leído por Robert Ziener, presidente nacional del grupo Rosarios por la Paz.

Un grupo de dirigentes evangélicos protestantes atacó la película el mes pasado, indicando que presenta a Jesús como "un hombre mentalmente desequilibrado y dominado por la lujuria", principalmente debido a una secuencia onírica en la cual Jesús hace el amor con María Magdalena.

La empresa productora Universal respondió que la película es en realidad una "afirmación de la fe" tal como ha descrito el autor griego Nikos Kazantzakis su novela sobre la cual se basa la película del director Martin Scorsese.

La película fue denunciada por dirigentes católicos y protestantes, incluido el obispo auxiliar de la arquidiócesis católica de Los Angeles, John Ward, quien dijo en conferen-

—Favor pase a la página 11.

## Descubren Unidad Gamma para Radiocirugía Cerebral

ESTOCOLMO, Servicio Especial, septiembre 3. Una nueva unidad gamma este-reotáctica, que emplea Cobalto 60 para la cirugía funcional del cerebro, ha sido instalada en el Hospital Karolinska de Estocolmo. El sistema, desarrollado por los profesores suecos Lars Leksell y Borje Larsson, está siendo comercializado por Elekta Instrument AB, Estocolmo, y ha sido construido por AB Motala Verkstad, una empresa de ingeniería especializada en equipos de alta tecnología. Pesa 18 toneladas y su costo se acerca a los 3

millones de coronas (US\$500,000).

El primer "escalpe" de rayos de protones experimental fue instalado en la clínica Sophiahemmet de Estocolmo en 1968 y fue utilizado principalmente para la sección de trastos de fibras profundas o núcleos. Fue usado también para la irradiación de algunos tumores y para malfunciones arteriovenosas. Una segunda mitad gamma con campos esféricos de radiación más adecuados, ha sido diseñada e instalada en el

—Favor pase a la página 13.



**ATRAPAN LAGARTO.** Everglades, Florida, septiembre 3. Los hermanos Howie (Izq.) y Bryan (centro), ayudados por su amigo Norman Smith, capturan un lagarto en los "Everglades" de Miami. La caza de lagartos sólo es permitida en septiembre. (Cable-foto AP).